

Ensemble, continuons à Oser

Depuis 3 ans, dans une équipe plurielle, nous avons pris une place active pour l'intérêt général au service de nos administrés.

Certaines réalisations ont vu le jour comme la Maison de santé, la Maison des jeunes et des étudiants et la Maison des entreprises. Les travaux réalisés dans les rues piétonnes et sur les places valorisent notre centre-ville et son cadre de vie.

Été comme hiver, l'animation de la ville nous donne des grands plaisirs et nous n'avons pas à rougir de ce qui se fait ailleurs.

Nous avons fêté les 20 ans du pôle social où les associations caritatives et solidaires sont au service des Dignoises et des Dignois, aux côtés des services municipaux et du CCAS.

Avec l'équipe municipale, nous continuons à mettre en œuvre d'autres réalisations comme le palais des congrès, la réouverture d'une partie du parking souterrain, l'entretien de la voirie sans oublier celui des établissements scolaires.

Nous accompagnons d'autres réalisations privées dans notre ville pour des logements ou services à destination des seniors.

Toujours à votre écoute, nous serons des acteurs majeurs pour oser ensemble à la réalisation des projets pour lesquels vous nous avez accordés votre confiance.